

## Sautez dans un train à grande vitesse pour Luxembourg

En partant de paris, vous pourrez arriver en plein centre de la ville de luxembourg en seulement deux heures.

Par conséquent, ne perdez pas de temps et allez sur le site du tgv pour profiter des tarifs prem's tgv et des nombreux services tgv. La ville de luxembourg est la capitale du grand-duché du luxembourg et est située au coeur de l'europe occidentale. La ville de luxembourg se vante d'une vue panoramique apportés par des vallées, des ponts, monuments et autres structures. Il existe de nombreuses façon de vous rendre au luxemboug, que ce soit en voiture, en avion ou en train. De nos jours, la ville de luxembourg s'est développée pour devenir un centre administratif et bancaire, avec de nombreuses institutions de l'union européenne comme la banque européenne d'investissement, la cour des comptes européenne, et la cour européenne de justice. Luxembourg est une ville et un pays très intéressant avec un riche passé du fait de son positionnement stratégique. Cependant si vous êtes en france, il est possible de se rendre dans la ville de luxembourg en utilisant le tgv de la sncf ce qui peut être très pratique et plus rapide que d'autres méthodes.

Même si luxembourg est l'une des plus petites capitales du monde, la ville offre beaucoup de possibilités aux visiteurs.

Il y a beaucoup de choses à faire et lieux à visiter dans la capitale européenne. L'anniversaire du Grand-Duc est une célébration nationale et est considéré comme journée nationale du pays, et divers défilés sont organisés. Le Le palais grand-ducal est ouvert au public pendant les périodes où le duc et sa famille n'y sont pas pour les vacances. Les Casemates qui sont au patrimoine mondial de l'UNESCO valent vraiment le détour car il s'agit d'un tunnel découvert sous la ville qui a été construit au 18ème siècle. Un autre endroit à voir absolument dans Luxembourg est la rivière Alzette, connu pour être petite. Pour les amateurs d'art, il y a deux musées qui méritent d'être mentionnés qui sont le Musée National d'Histoire Naturelle et le Musée National d'Histoire et d'Art.

Compte tenu de cet endroit particulier, les 111 ponts de la ville jouent un rôle particulier dans le cadre architectural de luxembourg.

Le palais du grand-duc, avec des tourelles élégantes et une façade pittoresque est construit dans le style mauresque, en harmonie avec la maison du parlement et de l'hôtel de ville, construit en 1830 dans les meilleures traditions du classicisme. Dans le centre de la ville haute de luxembourg, on peut voir la belle demeure du grand-duc. Le luxembourg est également une très belle ville avec ses deux rivières qui sont la petrus et alzeta qui divisent luxembourg en deux parties. Dans la ville haute de luxembourg, vous pouvez voir les maisons construites dans le style gothique, les clochers et les tours sur fond de falaises.

### About the Author

L'auteur consulte souvent [les horaires de train TGV](#) pour des [prix des trains TGV](#).

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)